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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Herr Waschk 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 07.03.2016 

 
Anfrage: 

Herr Seidel 

Welches Konzept hat die Stadt Staßfurt für die Beendigung des Straßenbaues im 
Ortsteil Förderstedt?  

 
Beantwortung: 

Ein Konzept für den weiteren Straßenbau im OT Förderstedt gibt es nicht. Die 
Realisierung von Straßenbaumaßnahmen ist abhängig von den zur Verfügung 
stehenden Haushaltsmitteln. Aufgrund der angespannten Haushaltssituation der 
Stadt ist eine Realisierung nur mit Bezuschussung von Fördermitteln möglich. 

Auch bei Erhebung von Straßenausbaubeiträgen ist die Stadt momentan nicht in der 
Lage den notwendigen Eigenanteil bereitzustellen. 

Die Städtebauförderung ist im Jahr 2012 ausgelaufen, so dass aus diesem 
Programm keine Fördermittel mehr bereitgestellt werden können. 

Der Oberbürgermeister und die Verwaltung versuchen weiterhin über 
Förderprogramme wie LEADER bzw. Dorferneuerung Fördermittel für den 
Straßenbau zu erhalten. Dabei sind die jeweiligen Förderbedingungen zu beachten. 
Nicht jeder Straßenbau erfüllt die Förderbedingungen. 

Deshalb kann auch nicht alle Straßen entsprechend des Gebietsänderungsvertrages 
mit Hilfe von Fördermitteln realisiert werden.  

 
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


